
Subject: wie gut ist fue wirklich?
Posted by einstein on Fri, 04 Sep 2009 21:12:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

eine der angepriesenen vorteile von fue ist ja, dass es keine sichtbare narben hinterlässt.
andererseits heisst es immer wieder, dass bei der fu-entnahmestelle dagegen viele
wunderschön anzusehende, klitzekleine, weisse pünktchen entstehen. oder dass eine andere
auffällige hautveränderung, d.h. hyperpigmentierung auftritt, sofern man seine birne anfangs
nach der op nicht gegen die sonne schützt.

was ist nun stand der technik bzw. euere erfahrung, gerade was die weißen pünktchen
betrifft? sind sie noch ein thema oder nicht?

unser lieber dok arvind in indien hat doch mal eine zeitlang mit so einer art
wundheilverschlusspaste experimentiert? was ist eigentlich daraus geworden?
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